



VERBALE CONSULTA DEGLI STUDENTI 2/11/2023


Sono presenti:

Artina Erica, Presidente

Rottigni Chiara, Vicepresidente

Nicefori Rachele, rappresentante degli studenti in Consiglio Accademico e segretario 
verbalizzante temporaneo

Dobre Alexandru Viorel, rappresentante degli studenti in Consiglio Accademico

Confermata la presenza della maggioranza degli studenti, il presidente Erica Artina dà inizio

alla riunione alle ore 20:00, in modalità telematica. 


O.D.G.

1. Aggiornamenti riguardo alle cariche vacanti o future mancanti

2. Approvazione nuovo Regolamento

3. Aggiornamenti per organizzazione della festa del Politecnico 

4. Approvazione nuovo Logo per il profilo Instagram

5. Preparazione punti chiave per prossima Assemblea Studenti

6. Varie ed eventuali


1. La Presidente Erica Artina conferma insieme agli altri membri della Consulta che a breve 
avremo bisogno di nominare un candidato per il CdA, oltre che indire le elezioni suppletive per 
poter ricoprire la carica di segretario, precedentemente ricoperta da Marta Canepa come 
membro del polo Conservatorio. Si scrive dunque una mail alla nuova Direttrice Daniela 
Giordano per poter procedere. Viene confermato il nominativo per CdA di Antonio Sanzogni 
tramite votazione palese tra due candidati. La Vicepresidente Chiara Rottigni e il 
Rappresentante degli studenti in CA Alexandru Dobre Viorel inoltre rendono noti alla 
presidente Erica Artina riguardo ai nominativi e al numero degli studenti interessati a 
candidarsi per le suppletive. 


2. Viene letto ed approvato il nuovo Regolamento della Consulta del Politecnico della arti. 


3. La Rappresentante in CA Rachele Nicefori informa la Consulta del contributo da parte degli 
studenti che volontariamente fanno parte del comitato organizzativo per le feste, volto a 
recuperare vari preventivi utili alla Festa di Natale in previsione per il periodo intorno al 19-20 
Dicembre 2023. Rende noti il budget a cui la Consulta ha diritto e si valutano i preventivi già 
ricevuti da parte della “Still Living You Band”, di un Dj, e della location “Polaresco”. Si 
sottolinea una predilezione per un Dj piuttosto che una Band, proponendo comunque di fare 
un sondaggio per raccogliere informazioni di gradimento da parte degli studenti stessi. 


4. La Vicepresidente Chiara Rottigni presenta il nuovo Logo per il profilo “Consultiamoci” su 
Instagram, che viene approvato dai presenti, e illustra la programmazione delle pubblicazioni 
social del prossimo mese. 




5. In virtù della prossima Assemblea Studenti, la Presidente Erica Artina esegue un breve check 
up di tutte le informazioni da fornire, ricordando di presentare nuovamente i membri nel casi vi 
fossero le matricole, oltre che la mission della Consulta di questo anno accademico. La 
Vicepresidente Chiara Rottigni informa della richiesta di una studente che, impossibilitata a 
partecipare fisicamente, vorrebbe poter usufruire della via telematica: la presidente Erica 
Artina concorda nel procedere dando anche supporto telematico per chi ne abbia la 
necessità, ricordando dell’eventualità di poter partecipare anche alla seconda Assemblea 
programmabile in presenza in Conservatorio. 


6. I Rappresentanti degli studenti in CA Alexandru Dobre Viorel e Nicefori Rachele concordano 
nel presentare una breve informativa per gli studenti riguardo ai vari aggiornamenti e 
cambiamenti dei corsi da poco presentati in CA.


7. La Presidente Erica Artina e tutti i membri presenti concordano nel sottolineare la necessità e 
l’importanza di portare a termine l’impegno preso nel diventare membro della Consulta, 
presentando nelle varie occasioni il proprio apporto ed interesse, volto anche alla 
collaborazione tra i vari membri. 


La riunione si conclude alle ore 22:00.


Bergamo, 02/11/2023


Il Presidente 


Il Segretario


